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2023.７.18（火）　第3305回　例会報告
例会日…火曜日（12：10）～ロイヤルチェスター前橋
（第1回　昭和28年9月8日創立）

会　　　長…廣田　哲也

幹　　　事…伊藤　雅典

クラブ会報委員長…平出　武史

編　集　者…関口　尚人

  点　鐘  　廣田会長

  ロータリーソング  　
　「我等の生業」

  新会員紹介  　廣田会長

＊名 　 　 前　　宮﨑　岳志（ミヤザキ　タケシ）
・入会年月日　　2023年７月18日
・職 業 分 類　　行政書士
・勤　務　先　　宮﨑岳志事務所
・役　　　職　　代表　
・推　薦　者　　山田　邦子

＊名　　　前　　清水　直樹（シミズ　ナオキ）
・入会年月日　　2023年７月18日
・職 業 分 類　　新聞
・勤　務　先　　㈱上毛新聞社
・役　　　職　　取締役　営業局長　
・推　薦　者　　板垣　忍

＊名　　　前　　鈴木　勉（スズキ　ツトム）
・入会年月日　　2023年７月18日
・職 業 分 類　　ラジオ放送
・勤　務　先　　㈱エフエム群馬
・役　　　職　　取締役　総務部長兼放送技術部長
・推　薦　者　　板垣　忍

＊名　　　前　　赤羽　俊彦（アカハネ　トシヒコ）
・入会年月日　　2023年７月18日

・職 業 分 類　　電気工事
・勤　務　先　　㈱関電工　北関東・北信越営業本部群馬支店
・役　　　職　　執行役員支店長　
・推　薦　者　　曽我　孝之
  会長報告・会長の時間  　廣田会長

スポーツの世界的な大会の名称でワールド
カップがあります。

元々はサッカーから始まった名称ですが、
今や夏・冬問わず、いろいろなスポーツの大
会のひとつの名前として世界で開催されてい
ます。競技によって毎年行われるワールドカップもあれば、
２年に一度、そして我々になじみのある４年に一度など開催
の間隔もさまざまです。

４年に一度開かれるワールドカップは夏や冬のオリンピ
ック、そしてサッカーのワールドカップの無い年に行われる
ことが多いようです。ということはサッカー以外のワールド
カップは結果として同じ年に重なっていることも多いようで
す。ということで今年はこれから有名なところで３つのワー
ルドカップがあります。

一つは女子サッカー、今週20日からオーストラリア、ニ
ュージーランドで32か国が参加して第９回大会が行われま
す。もちろん日本も出場します。すでに日本は現地入りして
ると思います。早いもので日本が優勝したのは12年前、第
６回ドイツ大会のことでした。

二つ目はラグビー、９月20日からフランスで20か国が参
加して第10回大会が行われます。こちらも日本が参加しま
す。日本の大躍進で国内がラグビー一色に染まってから早４
年が経過したわけです。女子サッカーもラグビーも大いに期
待したいところです。

そして三つ目がバスケットボールです。８月25日からフ
ィリピンのマニラを中心にインドネシアのジャカルタ、そし
て那覇でも試合があります。参加国は32か国、日本は二大
会連続で通算６回目の参加となります。最初は世界選手権

（world championship）という名称から2014年、ワール
ドカップに名称が変わってからあわせて19回目の大会とな
ります。

ちなみに現在の女子のサッカーの世界ランクは11位、ラ
グビーは10位です。これに対してバスケットボールは36位
でした。

今回は残念ながらNBAで活躍している八村塁は日本代表
を辞退したので、この大会には参加しませんが、まだまだ優
秀な選手はいるので、日本の活躍を大いに期待したいところ
です。この週末も強化試合が台湾を相手に行われていたのを
テレビで放送してました。日本強いと思ったら台湾はランキ
ング69位でした。とさらに予選リーグはランキング３位の
オーストラリア、11位のドイツ、24位のフィンランドが相
手でした。がんばれニッポン。

実はつい先日終わったのですが、U19のワールドカップ
バスケットボールがハンガリーで開かれていました。日本は
結果として過去最高の８位でした。実はその中に附属中出身



※クラブ会報は会員の敬称は略させて頂きます

の選手がいました。名前は川島君、18歳だと思います。15
歳で198センチ、ダンクシュートしてました。YouTubeで
ちょっと探すとすぐ出てきます。今は200センチとありまし
たので、身長はもうあまり伸びてないようです。とはいうも
のの２メーター、でかいです。デカいと言えば高校のころ東
京に遊びに行ったとき、原宿で岡山選手にあったのを思い出
しました。身長２メーター 30センチ、とてつもなくデカか
った記憶があります。ちなみに日本人で初めてNBAのドラ
フトに掛かったのも岡山選手です。ただし所属する実業団チ
ームが反対したのと、本人がオリンピックに参加したかった
ため実現はしませんでした。まだ当時のオリンピックはプロ
の参加は認められていませんでした。ちなみに岡山選手がオ
リンピックに出たという記述は残念ですが見つかりませんで
した。話を戻しますとその川島君は群大附属中から九州の名
門・福岡大大濠高校に進学し、一年からレギュラーだったよ
うです。そして、先日の上毛新聞にも出ていましたが、高校
を中退し今年からオーストラリアにあるＮＢＡの若手養成機
関の「グローバル・アカデミー」に留学してます。アカデミ
ー卒業後はアメリカの大学からNBAを目指すとありました。
４年後のワールドカップには八村と一緒に参加するのを楽し
みにしてます。
  幹事報告  　伊藤幹事
１．新会員所属の件
　 　本日入会の新会員の皆様の所属委員会を

お知らせいたします。宮﨑会員（親睦・ロ
ータリー家族）、清水会員（公共イメージ）、
鈴木会員（公共イメージ）、赤羽会員（職
業奉仕）となります。

２．炉辺会合の件
　 　本日、第２回炉辺会合を18:30より「割烹　矢内」にて

開催いたします。出席予定者は23名となります。
３．第４回正副部会長アドバイザー会議開催の件
　 　本日、例会終了後、第４回正副部会長アドバイザー会議

を「ローゼンボルグ」にて開催いたします。
４．第７回ビジョン委員会開催の件
　 　７月20日㈭18:00より第７回ビジョン委員会を前橋商

工会議所にて開催いたします。
５．新潟ロータリークラブへの友好訪問の件
　 　７月25日例会終了後、新潟ロータリークラブへの友好

訪問をいたします。参加人数20名を予定しております。
13:30の出発となります。

６．委員会方針発表の件
　 　本日も先週に引き続き、委員会方針発表を行います。本

日は10名を予定しております。発表時間は一人２分程度
でお願いします。

７．次回例会会場の件
　 　来週７月25日の例会会場は本日と同じ、ロイヤルチェ

スター前橋となります。
  副幹事報告  　横田副幹事
例会変更のお知らせ
伊勢崎東ＲＣ、桐生西ＲＣ

  出席報告  　星野委員長
会　員　数：114名
出　席　者： 80名
欠　席　者： 34名
本日出席率：71.43％

  ニコニコBOX  　阿部会員
■廣田 　哲也…宮﨑さん、清水さん、鈴木さん、

赤羽さんのご入会、心より歓迎致します。
■山田 　邦子…宮﨑岳志さんの入会を、よろ

しくお願いいたします。
■曽我 　孝之…新入会員として 関電工 赤羽

俊彦さんを紹介させていただきました。皆さんよろし

くお願いします。
■板垣 　忍　…上毛新聞 清水さん、FM群馬 鈴木さんよう

こそ前橋ロータリークラブへ！推薦者をさせていただ
きますが、よろしくお願いします。

■西川 　定男…我前商　２回戦も勝ちました。甲子園まであ
と４試合必ず勝ちます。応援よろしく。

■植木 　威行…本日、「まえばし料亭文化を守る会」のご案
内文を配布させていただきました。皆様からの協力を
お願い申し上げます。

■湯川 　健　…みずほ銀行でございます。次回7/25例会に
て、11:00 ～サマージャンボ宝くじの特設販売会を
行います。今回は１等前後賞合わせて７億円となりま
す。「当たり」を中心に用意させて頂きますのでご希
望の方は、是非お買い求め下さい。

■清水 　直樹…歴史と伝統のある前橋ロータリークラブに入
会させていただきました。会員の皆様と交流を深め、
ロータリーの目的とビジョンの実現に努力いたします。

■赤羽 　俊彦…歴史と伝統のある「前橋ロータリークラブ」
に入会させて頂き、誠に光栄であります。〔奉仕〕の
理念を「個人」として醸成させ、組織としても、社会
に貢献出来る、組織を目指してまいります。どうぞ宜
しくお願い致します。

■鈴木 　勉　…入会させていただきありがとうございます。
会員の皆様となかよく楽しくやっていきたいと思いま
す。どうぞよろしくお願い致します。

  委員会方針発表  　

  ご連絡  　
　植木会員

　　　　　　　 　  点　鐘  　廣田会長

  今日の昼食  　

出席委員会
星野　大輔

IT・記録保存委員会
佐伯　　一

クラブ会報委員会
平出　武史

親睦・ロータリー家族委員会
神山　光永

プログラム委員会
菊川　善明

ニコニコＢＯＸ委員会
嶋田　大和

健康管理委員会
宮久保純子

補助金プロジェクト部門理事
小林　洋樹

職業奉仕委員会
増田　晋一

前橋国際奨学会委員会
小中　和子


